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DIE HEILIGE JUNGFRAU IST NICHT KATHOLISCH 

The Disease of this World is Self Will 

29.06.2021   Nachricht von Jesus an  Mutter Clare 

übersetzt von Katharina (Original ist als Video und PDF Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden). 

 
 

 

Der Herr segne euch, liebe Familie, lasst alle Herzen heute für die Weisheit des Herrn geöffnet sein. 

Letzte Nacht hörte ich im Gebet: „Die Heilige Jungfrau ist NICHT katholisch, genauso wenig wie 

ich katholisch bin“. Ich habe es zu der Zeit nicht erkannt, aber das war Jesus, der zu mir spricht. Jesus 

fuhr fort, „Sie ist universell und biblisch. Sie gehört zu allen, die sich als Christen bekennen. Schreibt 

sie nicht ab, weil Satan euch davon überzeugt hat, dass sie eine Erdgöttin ist.“ 

 

Und hier möchte ich kurz innehalten und euch ein Beispiel geben. Zum Beispiel basiert die satanische 

Anbetung auf dem abrahamitischen Bund des Blutvergießens zur Versöhnung mit Satan. Dies ist die 

Verhöhnung des Abendmahls und der Kommunion, an der wir teilnehmen. In gleicher Weise 

bekennen sie sich zu einer Himmelskönigin, die ein sehr, sehr böser Geist ist, eine weitere 

Verhöhnung für die Mutter Jesu. Und statt der großen Wolke von Zeugen, von der Paulus spricht, 

haben sie vertraute Geister, um die Menschen zu täuschen. Sie ahmen die gesunden Traditionen der 

Kirche nach, aber sie pervertieren sie. Er ist nicht nur der Vater der Lüge, er ist auch der Vater der 

Perversion, und er ist gut darin, Fälschungen einzubauen. Alles, was wir tun, ahmen sie nach, sogar 

das Blutopfer, sie ahmen die Eucharistie und das Abendmahl nach. 

 

Jesus fuhr fort, „Ich bitte euch also, die Traditionen eurer Konfessionen und das, was die Menschen 

euch gelehrt haben, beiseite zu legen und die Heilige Schrift gründlich zu prüfen. Ein Punkt, den ich 

ansprechen möchte, ist, dass die Heilige Dreifaltigkeit nirgends in der Heiligen Schrift erwähnt wird.“ 

 

Und hier möchte ich kurz innehalten und ein paar Beobachtungen einbringen, die ich gemacht habe: 

Es waren die Bischöfe der Kirche, die Apostel, die die Trinitätslehre formulierten, die 

zusammenkamen, um den Kanon der Heiligen Schrift zu ratifizieren, die diese Lehre hervorbrachten 

und sie der christlichen Welt vorstellten. Sie steht nicht in der Heiligen Schrift, aber man kann anhand 

der Heiligen Schrift ableiten, dass z.B. in Genesis, wenn Gott spricht, Er von "Wir" spricht, und als 

Gott Abraham besucht, um ihm zu sagen, dass er einen Sohn bekommen wird, kommt Er als drei 

Personen und nicht nur als eine. Und dann natürlich, wenn der Herr sagt, „Ich und Mein Vater sind 

ein und derselbe“. Wenn man also diese Teile der Schrift nimmt und untersucht, wie sie sich 

zueinander verhalten, wurde das ganze Konzept der Dreieinigkeit geboren und steht bis heute als 

Wahrheit. Schauen wir uns also an, was die Heilige Schrift über die Gesegnete Mutter sagt, und treffen 

wir unsere eigenen Entscheidungen darüber, wo sie in der Kirche steht, basierend auf der Heiligen 

Schrift. 

 

Jesus fuhr fort, „Alle Generationen werden mich selig preisen. Lukas 1,48. Wisst ihr, wie viele sie 

verfluchen und anprangern, Meine eigene Mutter? Wisst ihr, wie beleidigend das für Mich ist? Ich 

verstehe, dass ihr es tut, weil eure Konfession euch gesagt hat, es zu tun, aber dies ist die Zeit der 

Ausrüstung, und vielen fehlt der Schutz und die Weisheit, die sie euch vermitteln könnte, um euch 
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als Meine Braut zu formen. Sie ist schließlich die Mutter der Braut, und was kann eine Seele Größeres 

haben als die Begrüßung durch einen Engel? Lukas 1,26 und das Privileg, Mich zu gebären? 

 

Ihr glaubt, dass bestimmte Evangelisten Einfluss auf Mich haben, aber ihr seid blind für die Tatsache, 

dass Meine Mutter mehr Einfluss hat als alle Engel und Heiligen zusammen. Schließlich habe ich 

Mein erstes öffentliches Wunder nur deshalb getan, weil sie mich darum gebeten hat. Johannes 2:1-

11. Viele von euch sind Clare schon lange gefolgt und haben festgestellt, dass es wirklich Meine 

Worte sind, die ich ihr gegeben habe, damit sie sie spricht. Was ich euch sagen möchte, ist, dass Mein 

Vater im Himmel diese Hochzeit in Kana speziell dafür eingerichtet hat, um Marias Rolle in der 

Kirche zu beschreiben. Keine Seele ist meinem Ebenbild und meinem Herzen so sehr nachgebildet 

wie sie. Sie ist ein Prophet. Nicht nur, indem sie in ihrem Gesang prophetisch spricht, sondern überall 

auf der Welt hat sie denen, die zuhören wollen, Anweisungen gegeben, und überall auf der Welt 

beschützt sie die, die sich nicht selbst schützen können, sich aber ihr geweiht haben. 

 

Ihr seht, Satan hasst sie, weil sie die Macht hat, ihn zu vernichten. Sie wird das nicht auf sich nehmen, 

weil sie weiß, dass es weder seine Zeit noch ihre Pflicht ist. Aber sie hat die Macht, ihn an allen 

Fronten und mit allen Seelen zu überwinden und zu besiegen.“ 

 

Und hier möchte ich hinzufügen, sie ist wie der Diener, der aus den fünf ihm anvertrauten Talenten 

zehn hervorgebracht hat, und als solche sagt der Herr, dass denen, die treu sind, noch größere gegeben 

werden. Um sie zu tun, müssen sie mehr Gnaden haben, und Gott gibt ihnen die Gnaden wegen ihrer 

Treue mit den kleineren Dingen. 

 

Jesus fuhr fort, „Eine Frau, nicht ein Erzengel wie er, sondern eine niedrige Frau, geboren von einem 

Menschen und auf der Erde. Er hasst sie mit glühender Leidenschaft, und deshalb hat er Lügen in die 

Köpfe der Menschen gesät, die sich für die Kenntnis der Heiligen Schrift einsetzen. 

 

Hätten sie das Wort studiert und nicht ihre konfessionelle Voreingenommenheit, so würden sie euch 

Folgendes lehren. 

 

1. Sie ist die erste Christin, die an Mich als den Messias glaubt“. „Siehe, du wirst schwanger werden 

und einen Sohn gebären, dem sollst du den Namen Jesus geben. Der wird groß sein und Sohn des 

Höchsten genannt werden; und Gott der Herr wird ihm den Thron seines Vaters David geben, und er 

wird König sein über das Haus Jakob in Ewigkeit, und sein Reich wird kein Ende haben.“ Lukas 

1,31-33. Und ich füge diese Schriftstellen für euch ein. 

 

Jesus fuhr fort, 2. „Sie ist eine Prophetin von höchstem Rang.“ Nicht nur wegen ihres Gesanges, 

sondern weil der Herr ihr die Gnade gegeben hat, in der ganzen Welt zu erscheinen und die Menschen 

zu belehren. In Fatima hat sie zum Beispiel den zweiten Weltkrieg vorausgesagt und warum er 

stattfinden würde. Sie hat auch den Untergang der katholischen Kirche vorausgesagt. Und so viele 

andere Dinge wurden vorhergesagt, auch an den Erscheinungsorten, die dann auch eingetreten sind. 

 

Da sie die erste Christin ist und ein Beispiel für den ersten Christen gibt, glaube ich, dass wir, wenn 

wir nach der Entrückung auf die Erde zurückkehren, einige der gleichen Dinge tun werden, an 

verschiedene Orte gehen und die Wahrheit lehren werden. Denkt daran, dass sie im Himmel einen 

verherrlichten Körper hat, was völlig angemessen ist. Sie ist das Beispiel für die Belohnung, die 

Christen, die treu waren, erhalten werden. 

 

Jesus fuhr fort, 3. „Sie lebte mit jedem wachen Atemzug auf dem Gipfel des Gehorsams.“ Sie wusste 

im Voraus, dass sie zu Tode gesteinigt werden könnte, wenn sie diesen Auftrag, der ihr vom Engel 

verkündet wurde, annahm, aber sie begehrte nicht ihr Leben, sie wollte nur Gott gehorchen. Als der 

Engel Gabriel ihr diese Dinge ankündigte, widersprach das ihrem Lebensstand, dass sie Jungfrau 
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bleiben wollte. Als er ihr diese Dinge ankündigte, sagte sie, „Siehe, ich bin des Herrn Magd; mir 

geschehe, wie du gesagt hast.“ Lukas 1,38. Jesus fuhr fort, 

 

4. „Sie erzog und lehrte Mich die Richtung, die ich gehen muss, von Kindheit an. Sie zeigte eine 

unübertreffliche Demut und Dienstbereitschaft, als sie zu ihrer Cousine Elisabeth ging.“ Lukas 1:39. 

 

5. „Auf ihre Bitte hin vollbrachte ich Mein erstes Wunder, sogar gegen Meinen eigenen Willen und 

besseres Wissen.“ Johannes 2, beginnend mit Vers 4. 

 

6. „Dadurch wurde bewiesen, dass ihre Fürbitte Wunder von Mir erwirken konnte, auch wenn ich 

nicht dazu inspiriert war, eines zu wirken. Ein Blick dieser heiligen Frau und ich konnte sie nicht 

verweigern.“ 

 

7. „Sie war so im Einklang mit Meinem Herzen und Meinem Willen, dass sie Mich nie bat, etwas zu 

tun, von dem sie wusste, dass es falsch war, auch wenn es sie viel kosten würde. Sie bat Mich nie, 

Josef zu heilen, als er im Sterben lag, sie bat Mich nie, nicht nach Jerusalem zu gehen, wo sie wusste, 

dass ich gefangen genommen und hingerichtet werden würde.“ 

 

8. „Vielmehr stand sie Mir sogar bis zum bitteren Ende bei, und ihre völlige Unterwerfung unter den 

bekannten Willen Gottes kannte keine Grenzen. Ihr Ausruf war, Mir geschehe, wie Du es gesagt hast.“ 

 

9. „Sie umarmte alle Seelen der Erde als deren Mutter, noch bevor ich sie zur Mutter der Christen 

ernannte und bestimmte. Am Fuße des Kreuzes stand Johannes stellvertretend für Meine Apostel und 

die Kirche.“ Johannes 19,25. „Als ich diese Worte sprach, waren sie dazu bestimmt, die Kirche zu 

bezeichnen, dass sie tatsächlich die Mutter der Kirche sein würde und dass die Kirche zu ihr als 

Mutter aufschauen würde. Die Geschichte bezeugt, dass sie nicht mehr im Grab war, nachdem sie 

gestorben war. Ich hatte ihr die Wahl gelassen: zu sterben oder vor dem Tod aufgenommen zu werden. 

Und in ihrer tiefen Demut wählte sie zu sterben, wie andere Christen sterben würden.“ 

 

Jesus fuhr fort, 10. „Sie ist die erste, die entrückt wurde und die Krone empfing, die ich denen 

versprochen habe, die siegreich waren.“ „So werdet ihr, wenn erscheinen wird der Erzhirte, die 

unverwelkliche Krone der Herrlichkeit empfangen“. 1 Petrus 5:4. 

 

11. „Sie hat den König der Herrlichkeit zur Welt gebracht. Ist es nicht angemessen, dass sie eine 

Krone erhält und dass sie in der Tat eine Königin ist?“ 

 

Jesus fuhr fort, 

12 „Sie war bei den Aposteln, als der Heilige Geist in Feuerzungen herabkam. Sie haben die 

Tragweite ihrer Rolle als Meine Mutter voll verstanden. Nichts, was sie jemals sagt, tut etwas anderes, 

als alle Menschen zu Mir zu ziehen und Mich zu verherrlichen. 

 

Seht ihr? Begreift ihr, was ich euch durch die Heilige Schrift gelehrt habe? Diejenigen in eurer 

Konfession, die euch Irrtum gelehrt haben, sind nicht unbedingt schlechte Männer und Frauen, sie 

sind nur unwissend über die Bedeutung von Marias Rolle in der Bibel. Martin Luther hatte eine 

Hingabe zu Maria. 

 

Und diejenigen, die sagen, dass sie angebetet werden soll, sind weit weg von einem Ast, den sie oder 

ich vom Baum abtrennen würden, wenn sie die Möglichkeit dazu hätten. 

 

Sie wird geehrt und verehrt. Sie wird als Fürbitter angerufen. Und man hört auf sie als Mutter der 

Braut. Ihr werdet sie nie vor Mir stehen sehen, sondern sie geht hinter Mir in tiefster Demut, weil sie 

weiß, dass sie nur eine Sterbliche ist, die ihr Gott hoch begünstigt hat. 

https://www.youtube.com/watch?v=7ua2FNNDRtM&t=99s
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Ihr werdet ihre Früchte in denen sehen, die sich Mir durch Meine Mutter geweiht haben. Und was 

habt ihr daran auszusetzen? Immerhin habe ich mich gebeugt, um in ihren Schoß zu kommen. Solltet 

ihr euch nicht beugen, um sie zu verehren und sie zu bitten, euch zu der Seele zu formen, die ihr zu 

sein berufen seid? Sie hat die Macht, das zu tun, weil sie treu war mit den kleinsten und größten 

Dingen, die der Vater ihr zu tun gab. 

 

Ihr werdet finden, dass diejenigen, die sie unterrichtet, weit fortgeschritten sind in Sanftmut und 

Demut. Auch sie sind wohlgefällig geworden. Ihr werdet nicht diejenigen finden, die geweiht sind, 

die Bibel schlagen und unendliche Ströme von Verurteilung ausstoßen. 

 

Vielmehr werdet ihr sehen, dass ihr einen Vater im Himmel habt und eine Mutter von der Erde, die 

jetzt im Himmel verherrlicht ist, so wie ihr eines Tages im Himmel verherrlicht sein werdet, dessen 

ganzes Wesen darauf ausgerichtet ist, euch in Innigkeit mit Mir zu bringen. Ihr werdet sehen, dass sie 

keinen großen und sperrigen Schreibtisch zwischen euch und Mich stellt, denn sie versteht, dass der 

Brief des Gesetzes verwundete Seelen tötet. Vielmehr werdet ihr in ihrer Gegenwart entdecken, dass 

ihr Teil einer Familie seid ... der Heiligen Familie, bestehend aus Mutter, Vater, Bruder, und dass der 

gesamte Herzschlag dieser Familie die Innigkeit mit Mir ist, kein massiver hölzerner Schreibtisch mit 

der Heiligen Schrift darauf, der uns trennt. Ja, die Heilige Schrift bezeugt eure familiäre Bindung, 

und deshalb sind diejenigen, die für sie eintreten, warm und weich, tröstend und prophetisch, aber 

niemals kompromittierend in der Wahrheit. Oh, für Mich kostbare... Seelen... ihr habt so viel verpasst, 

weil die Pharisäer euch eingebläut haben, dass sie ein Götzenbild ist. Nein, sie ist kein Götze, sondern 

ein Ideal dessen, was ein Christ sein sollte, deshalb hat sie das Privileg erhalten, entrückt zu werden. 

 

Nehmt eure von Menschen gemachten Traditionen gegen sie und messt sie an der Heiligen Schrift. 

Betrübt Mich nicht länger mit euren Anschuldigungen gegen sie. Und denkt daran, dass es nur eine 

Sache gibt, die euch daran hindert, die Wahrheit zu erkennen. Es ist euer Glaube, dass die im Himmel 

nicht für euch beten können und niemand im Himmel euch hören kann. Was für ein großer Irrtum! 

Mein Geist wohnt in allem, was jemals geschaffen wurde, in jedem Menschen, der jemals geschaffen 

wurde, in jedem Teil des Himmels, der jemals geschaffen wurde.“ 

 

1 Johannes 1 Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott. Er war bei Gott im Anfang. Durch 

ihn ist alles geschaffen worden, und ohne ihn ist nichts geschaffen worden, was geschaffen ist. Und 

dann das erste Kapitel Genesis: Der Geist Gottes schwebte über den Wassern. 

 

Und alles, was wir sehen und wissen, wird durch den Geist Gottes zusammengehalten. Wie kommt 

es also, dass die Erde vom Himmel getrennt ist, und dass die auf der Erde die im Himmel nicht hören 

können, und die im Himmel die auf der Erde nicht hören können, weil der Heilige Geist unter uns 

allen wohnt? Und es gibt eine Leitung für die Kommunikation. 

 

Jesus fuhr fort, 

„Mein Geist durchdringt die ganze Schöpfung, und auch Er hat sich Maria zu eigen gemacht, nicht 

nur, indem Er ihr Meinen Samen gab, sondern indem Er sie zur Mittlerin von Gnaden und Erlösung 

machte. Ja, das habe ich alles am Kreuz getan. 

 

Aber jeder muss weiterhin Fürbitte einlegen, so wie ich es im Himmel tue, damit die Seelen gerettet 

werden und hervorkommen können. Jemand muss Fürsprache einlegen und euch zu einem Gefäß zu 

Ehren formen, und Maria, die ewige Jungfrau, hat diese Aufgabe erhalten. Legt also die Traditionen 

der Menschen unter euren Füßen, umarmt die Bibel vollständig und werdet eine besondere Seele, die 

für den Himmel bestimmt ist. Ich habe zugelassen, dass die Hingabe an sie viele Gnaden sammelt, 

um Seelen zu Mir zu bringen. 
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Wenn ihr Innigkeit mit Mir wollt, unterwerft euch Maria und ihr werdet sie haben, und Weisheit, wie 

sie auf der Erde nicht gesehen wird. 

 

Shalom, Meine Brüder und Schwestern, und umarmt Meine Mutter, die Mutter aller Christen.“ 

 

Liebe Familie, wenn ihr tiefer in diese Bibelstellen einsteigen wollt und wie sie sich auf ihre Mission 

in der Kirche beziehen, habe ich kürzlich eine achtteilige Serie über sie gemacht, also schaut danach. 

Oder ihr könnt auch auf unsere Website gehen, heartdwellers.org, und in der Suchabteilung "The 

Blessed Virgins role according to the Scriptures" eingeben. 

 

 
Heartdwellers Germany Facebook: https://www.facebook.com/groups/3180261212189308 
Heartdwellers Germany YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0 
 

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe uns unter 

heartdwellersgermany@gmail.com. 

 

Originalvideo: https://www.bitchute.com/video/UIsLt1pB4H5a/ 

 

Originaldatei: 

https://nebula.wsimg.com/33bf3ef77c57387fb7123a4ab377caf9?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&dispositio

n=0&alloworigin=1 

 

Homepage:  heartdwellers.org/home-.html 

  http://search.stillsmallvoicetriage.org/ 
  https://www.stillsmallvoicetriage.org/ 
Blog: https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/ 
StillSmallVoice auf BitChute:https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/ 
StillSmallVoice auf FB: web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks 

StillSmallVoice auf Instagram: instagram.com/jesusheartdwellers/ 

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18 

Clare und Ezekiel du Boris auf Soundclous Page: soundcloud.com/user-749352304 
 

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden: 

 

https://www.paypal.com/donate?token=5zdt_Zl00Gv8FFIV9DlkIwZiUYHOFo8JxEOc5W0dWbssrrprpIxQ4fRTOusxr

N_Pmhh20Dk_-1PRh7cx 
 

oder auf der Homepage: heartdwellers.org/donate-1.html 

https://www.youtube.com/redirect?event=comments&redir_token=QUFFLUhqbnlNdnI0Z0k4WDN6TU4ydHpScUZjLU91b2szd3xBQ3Jtc0tua3NPT0N3RzZKTVZ3c1BYWVVaeGdDdUxiemZCREF6TVo2cmhiV2xYRS1jOFB3VWNOWjllSkFKeXpDd0gxU1NyQ0Nldl85OWs0NVhwQWtvbWVhZ3VuYUgxVmJDR0E4UGdUa25xdi04SW5YNEZHYldybw&q=http%3A%2F%2Fheartdwellers.org%2F&stzid=UgwqRKW_EQUDLHxiMCV4AaABAg
https://www.facebook.com/groups/3180261212189308
https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0
https://www.bitchute.com/video/UIsLt1pB4H5a/
https://www.heartdwellers.org/home-.html
http://search.stillsmallvoicetriage.org/
https://www.stillsmallvoicetriage.org/
https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/
https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/
http://web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks
http://instagram.com/jesusheartdwellers/
http://twitter.com/heartdwellers18
https://soundcloud.com/user-749352304
https://www.paypal.com/donate?token=5zdt_Zl00Gv8FFIV9DlkIwZiUYHOFo8JxEOc5W0dWbssrrprpIxQ4fRTOusxrN_Pmhh20Dk_-1PRh7cx
https://www.paypal.com/donate?token=5zdt_Zl00Gv8FFIV9DlkIwZiUYHOFo8JxEOc5W0dWbssrrprpIxQ4fRTOusxrN_Pmhh20Dk_-1PRh7cx

